



Veranstaltungsempfehlung



Herzliche Einladung zum Barcamp digitale Bildung

im Rahmen des www.nueww.de Nürnberger Digital Festivals 2018
am 13. Oktober 2018 im Haus der Innovation, Fürth

Weitere Informationen und Anmeldung siehe <http://www.barcamp-digitale-bildung.net/>

Wir freuen uns, dieses Jahr während der Nürnberger Digital Festivals
<https://nueww.de/festival/programm/2018/barcamp-digitale-bildung-84/> ein „Barcamp digitale Bildung“ anzubieten:
Hier tauschen sich alle Interessierten über die aktuellen Entwicklungen und Neuerungen aus,
teilen ihre Erfahrungen, Ideen und Impulse.

Als Mitorganisatorin freue ich mich über regen Zuspruch und Ihre/Deine Teilnahme bei diesem Event, eine
Teilnahmebestätigung vom externen Anbieter gibt es natürlich auch.

Marion Leonhardt, BerRin MiB

medienpädagogisch-informationstechnische Beratung für GS/MS in Nürnberg Stadt und Land
Dienstort GS Ziegelstein, Nürnberg
marion.leonhardt@mib-mfr.de

Um was geht es?

Die Digitalisierung verändert unsere Gesellschaft tiefgreifend und unumkehrbar.
Wie sieht dabei zeitgemäße Bildung und Pädagogik aus?
Was bedeutet Digitalisierung für unsere (Bildungs-)Kultur?
Wie soll eine digitalisierte Schule der Zukunft aussehen?
Welche Inhalte soll sie vermitteln?

Herzlich eingeladen sind alle Beteiligten dieses gesellschaftlichen Prozesses - Schülerschaft, Studenten*innen, Eltern,
Lehrkräfte, Dozenten*innen, Designer*innen oder Programmierer*innen - um sich konstruktiv, kritisch und hoffentlich
auch produktiv an einem Dialog bei diesem Barcamp einzubringen und untereinander zu vernetzen.

Was ist eigentlich ein Barcamp?

Ein Barcamp – oder auf Deutsch „Unkonferenz“ – ist...

- ein offenes Format, das einen Freiraum für die Inhalte bietet, die in dem Moment für die Teilnehmer wichtig sind
- eine gute Gelegenheit, sich als Experte eigener Praxis und Theorie bei spannenden Beiträgen zu präsentieren eine Veranstaltung, die sich dynamisch entwickelt, wo das Ablaufprogramm und deren Inhalte von den Teilnehmern selbst zum Beginn der Veranstaltung gestaltet und festgelegt werden
- Hier können alle ihre Themen in einer „Session“ anbieten. Dabei finden mehrere Sessions parallel im Stundentakt statt und können spontan ausgewählt und gewechselt werden.